
Protein - Preset Import

Importing Presets into Protein

You have to import the presets via the "Preset Action" menu

Press the Select encoder to open a pop-up menu in the display. Here, you can 
select the desired options and confirm by pressing on the Select encoder:

Start Receive: Puts Protein in a receive mode for multiple sound presets as MIDI 
SysEx dump from any external MIDI source. Here, you can set the slot from 
which onwards received presets will be stored. No existing presets will be 
overwritten but instead the next empty slot chosen. You must either confirm or 
cancel the final start of the process.

Importieren von Presets beim Protein

Du musst die Presets über das „Preset Action Menu“ importieren.

Drücke den "Select" Encoder, um ein Popup-Menü im Display zu öffnen. Hier 
kannst du die gewünschten Optionen auswählen und durch Drücken des "Select" 
Encoders bestätigen und „Start Receive“ auswählen:

Start Receive: Versetzt Protein in einen Empfangsmodus für mehrere Sound-
Presets als MIDI SysEx Dump von einer beliebigen externen MIDI-Quelle. Hier 
kannst du den Speicherplatz festlegen, ab dem empfangene Presets gespeichert 
werden sollen. Vorhandene Presets werden nicht überschrieben, sondern es wird 
der nächste freie Speicherplatz ausgewählt. Du musst den endgültigen Start des 
Vorgangs entweder bestätigen oder abbrechen.


